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第１９２２回例会 

     ２０１７年１月２３日（月）第２３回                               
 

●点  鐘 会長 武田 英昭君 

●斉  唱 「それでこそロータリー」「冬景色」 

●例会行事 新入会員卓話 

      伊藤 康司君「看板よもやま話」 

      梅本 昌裕君「梅本昌裕と申します」 

 ●司  会 ＳＡＡ委員 山北 秀和君 

 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 武田 英昭君 

 
会員の皆様、今日もお元気で、例会に出席をして頂きあ

りがとうございます。 

先週末、米国では、トランプ新大統領の就任式が行われ

ておりました。選挙期間中から「不動産王」と呼ばれ、公

職経験のないトランプ氏の発言は、「トランプショック」の

言葉が生まれる等、世界の経済を一喜一憂させていたよう

に思えますが、これからの4年間、予測不能と言われるト

ランプ大統領が、どのような発言、行動を起こすのか少し

注視したいものと考えているところでございます。 

さて、前年2015～16年度から今月1月を「職業奉仕

月間」と定められております。かつて「四大奉仕」今では

「五大奉仕」となっているロータリーの奉仕活動ですが、

その中でも第二部門の「職業奉仕」は、他の第一部門（ク

ラブ奉仕）、第三部門（社会奉仕）、第四部門（国際奉仕）、

第五部門（青少年奉仕）等の具体的な奉仕活動を行う奉仕

部門とは異なり、大変理解しづらいと言われております。 

ロータリーの目的（第二項）では、「職業上の高い倫理基

準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社

会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔な

ものにすること」が職業奉仕の目的と掲げられております。 

これは、ロータリアン個人の職業奉仕・職業倫理の重要

性を説いているかと思いますが、我々、日本人には、「売

り手よし、買い手よし、世間よし」の近江商人の家訓の教

えのように、「売り手だけの都合で商いをするのではなく、

買い手が心の底から満足し、更に商いを通じて地域社会の

発展や福利の増進に貢献する三方よしの近江商人の思想・

行動哲学」が浸透しているかと思います。その日本人特有

の思想・道徳観から日本のロータリアンにとっては、過去

より第二項の目的(職業倫理)を既に持ち合わせていると考

えます。只、今までのクラブ活動としての職業奉仕の目的

については、どうも、第二項の表現だけは、不十分であっ

たようで、2016年規定審議会で「奉仕の第二部門を改正

する件」が採択をされております。それは、第二項の目的

では、改正前までは、「・・・会員の役割には、ロータリー

の理念に従って自分自身を律し、事業を行うこと」で締め

くくりされていましたが、改正後は、「自己の職業上の手腕

を社会の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発し

たプロジェクトに応える事が含まれる」が追記されました。 

この言葉の追記でクラブとして職業奉仕のとらえ方が、

明確になったかと思われます。つまり、クラブが職業奉仕

に関するプロジッェクトを企画・実施する必要があるとの

事かと考えます。 

幸いにも本年度は、5月に二度目となります「震災復興

支援ツアー」を企画しております。昨年、1月にスイスで

開かれた世界経済フォーラムの年次総会「ダボス会議のジ

ャパンナイト」では、各国の要人に振る舞う為に震災復興

への飽くなき挑戦を続けている福島県の日本酒10銘柄の

蔵元10社が参加し、世界に震災復興をアピールしおりま

した。只、大変残念ながら、当時、元甘利経済再生担当大

臣をめぐる現金授受問題の方が話題となり、震災復興をア
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ピールするジャパンナイトは、あまり報道をされておりま

せんでした。 

今回の「震災復興支援ツアー」では、串田Ｐ会長と親交

のある陸前高田市で、創業210年を迎え岩手随一の醤油・

味噌製造業の老舗である「八木澤商店」の職場を訪問し、

先の震災から復興への道のり等を伺う「職場例会」を企画

しております。平成23年3月11日の東日本大震災によ

り、八木澤商店も他と同様、蔵、製造工場等が、全壊・流

失したと伺っております。その後、復興への強い思いで現

在では、自社工場による製造も開始（平成25年）されて

いるとの事。 

今回、その八木澤商店を訪問し、「高い職業倫理感を持ち

合わせた経営者」としての河野社長のお話を伺う事も出来

るかと存じます。 

是非とも多くの皆様と共に「震災復興支援ツアー」に参

加したいと考えておりますので、この場で改めて、宜しく

お願いを申し上げます。 

本日、この後、皆様が大いに期待をしている本年度初め

ての新入会員卓話です。「もっと早く新入会員卓話を・・」

との声もありましたが、年間スケジュールの関係で遅くな

りました事をお詫びし本日の挨拶といたします。 

 

 

        委 員 会 報 告         

●出席報告 （早川 正倫副委員長） 

本日の例会 

会員数 5３ 出席率 79.17％ 

出 出席義務者 25 欠 

席 

者 

出席義務者 10 

席 出席免除者 13 出席免除者 5 

者 出席者計 38 欠席者計 15 

前々回例会（12月19日） 

会員数 53 出席率 100％ 

出 出席義務者 35 欠

席

者 

出席義務者 0 

席 出席免除者 13 出席免除者 5 

者 出席者計 48 欠席者計 5 

●ニコニコボックス報告（友原 寛之委員） 

今日の新入会員の卓話が楽しみで！！  

                   武田 英昭 君 

伊藤会員、梅本会員卓話宜しくお願いします。 

                  田邊 雅彦 君 

明けましておめでとうございます。今年も宜しく。 

                  伊勢村道雄 君 

本日は宜しくお願いします。 

                  伊藤 康司 君 

本日の卓話宜しくお願いします。 

                  梅本 昌裕 君 

 

 

 

今日も元気で！                  

               

阿萬 裕子 君 石川 良治 君 石原 慎一 君

市川 孝 君 稲熊 正徳 君 稲吉 將秀 君

井上 政秋 君 内海 辰巳 君 太田 威彦 君 

金井 和治 君 北園 守生 君 栗田 和典 君

近藤 和彦 君 三治 明 君 柴田 和宏 君

高山 光雄 君 竹尾 悟 君 照井 通夫 君

友原 寛之 君 中林 正人 君 早川 正倫 君

松本 雅人 君 真城 壮司 君 安江 寛二 君

安川 正勝 君 堀塲 竜司 君  

  

 

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力  ３１名   ４０，０００円  

本年度の協力累計         １，０４６，０００円  

 

御協力ありがとうございました。 

 

 

 
 

 
 伊藤 康司君 

「看板よもやま話」 

 

 

 
梅本 昌裕君 

「梅本昌裕と申します」 


